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партииных организации 
Решения ноябрьского Плену-

ма ЦК КПСС трудящиеся горо-

да Сланцы, как и все советские 

люди, встретили с глубокий 
удовлетворением и единодуш-

ным одобрением. Да иначе и 

быть не может. Ведь претво-

рение этих решений в жизнь 

поможет нам ускорить осуще-

ствление величественной Про-
граммы, намеченной XXI1 съез-

дом КПСС. 
Что же необходимо сделать 

для того, чтобы быстрее  пре-

творить решения Пленума ДК 
КПСС в жизнь? Прежде всего 

партийным организациям пред-

приятии, строек и учреждений 
города нужно материалы Пле-
нума ДК КПСС и его Постанов-
ление довести до сознания всех 

трудящихся. Надо помочь 

каждому рабочему, ииженерно-

техп1ическоиу работнику, слу-

жащему определить свое место 

во всенародной борьбе за быст-
рейшее осуществление величе-

ственной Программы коммуни-

стического строительства. А 
для этого необходимо шире ис-

пользовать все средства и 

формы идеологической и орга-

низаторской работы. 
Сейчас в нашем городе на 

предприятиях, стройках и в 

учреждениях повсеместно про-

ходят партийные собрания, на 

которых коммунисты детально 

обсуждают материалы ноябрь-
ского Пленума ЦК КПСС, горя-

чо одобряют веры, принятые 

Пленумом по 'восстановлению 

и строгому соблюдению ленин-

ских принципов партийно-госу-

дарственного руководства на-

родным хозяйством по прибли-
жению его к производству, 

вскрывают недостатки работы 
своих предп1риятий. По итогам 

работы ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС будут проведены 

также собрания трудящихся, 

собрания комсомольских и 

профсоюзных организаций. 
Важную роль в пропаганде 

решений ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС и доведения их до 

сознания каждого труженика 

нашего города призваны сы-

грать пропагандисты, агитато-

ры, члены Общества по распро-

странению политических и 

научных знаний. У нас в го-

роде созданы и работают сотни 

всевозможных политических 
кружков, теоретических семи-

наров, экономических круж-

ков, охватывающих в своем со-

ставе тысячи сланцевчан. За-

дача руководителей этих круж-

ков и семинаров состоит сей-
час в том, чтобы организовать 

глубокое изучение материалов 

Пленума ДК КПСС. Это изуче-

ние следует строить дифферен-

цированно, с учетом задач, 

стоящих перед коллективами 

предприятии или учреждений. 
В решениях Пленума ЦК 

КПСС указывается, что идео-

логическую работу надо вести 

конкретно, неразрывно связы-

вать ее с производствам. Учи-
тывая это требование, пропа-

гандисты должны изучение ма-

териалов Пленума слушателями 

кружков и семинаров • сопро-

вождать конкретный анализом 

хозяетвенно - экономической 
деятельности предприятия, це-

ха, участка, изысканием новых 

путей повышения производи-

тельности труда, приведением 

в действие резервов производ-

ства. Пропагандистам следует. 
всегда стремиться к тому, что-

бы политическая учеба вызы-

вала у слушателей повышение 

активности в труде, в органи-

зации произжодства. 

У нас уже есть немало при-

меров умелой цропаганды ре- 

шений Пленума среди народа. 

Так, например, пропагандист 

кружка по основам экономиче-

ских знаний на газогенератор-

ной станции Г. Михайлов, за-

нимаясь со слушателями, мно-

го внимания уделяет итогам ра-

боты ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС и на конкретных приме-

рах показывает производствен-

ную деятельность своего цеха. 

В тесной связи с жизнью и 

конкретными производственны-

ми задачами прошли занятия в 

кружке пропагандиста И. Лык-

сова (печной цех), в школе 

коммунистического опыта (про-
пагандист Л. Финогенов, ком-

прессорный цех) и в ряде дру-

гих. 

Помимо изучения материа-

лов Пленума ЦК КПСС в сети 

политического просвещения, 

партийные организации города 

должны повсеместно организо-

вать среди населения чтение 

лекций и докладов, проведение 

бесед по разъяснению поста-

новления Пленума, активизи-

ровать работу агитколлективов. 

Пропаганда материалов 

ноябрьского Пленума ДК КПСС, 
быстрейшее претворение в 

жизнь его исторических реше-

ний - важнейшее дело пар-

тийных организаций. 

Ефренкав Л. Н., каидндат в чле- Андропов Ю. В., секретарь ЦК 
Сны Президиума ЦК КПСС. КПСС. 
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Вторая сессия Верховного Совета 
СССР (шестого созыва) 

Славными делами заканчивает наша Родина 
четвертый год семилетки. В буднях кипучих 

строек советские люди уверенно решают задачу 

создания материально-технической базы комму-

низма. «Мы можем с полным основанием сказать, 

- говорил товарищ Н. С. Хрущев на ноябрьском 

Пленуме ЦК КПСС, -. что дела наши идут ус-

пешно и проводимый партией ленинский курс 

приносит хорошие плоды». 

От победы н победе ведет страну великая пар-

тия Ленина! 

10 декабря в Кремле начала работу Вторая 

сессия Верховного Совета СССР шестого созыва. 

Депутаты советского парламента приступили н об-

суждению плана пятого года семилетки - нового 

пруагного шага на пути строительства коммуниз-

ма. Принять этот план советские люди доверили 

своим посланцам-депутатам, которые выражают 

волю 140 миллионов избирателей. Под сводами 

кремлевских залов встретились прославленные 

герои космоса и хлеборобъ1 целины, обществен-
ные деятели, строители, горняки, писатели, уче-

ные - люди разных национальностей, профес-

сий и возрастов. Многие из них были учасппiи-

ками исторического ХХц съезда КПСС, принима-

ли новую Программу партии, которая сегодня во-

площается в жизнь. 

Работа сессии озарена решениями ноябрьско-
го Пленума ДК КПСС, ускоряющими победвую 
поступь нашей страны в коммунистическое завт-

ра. Советские люди видят в этих решениях раз-

витие бессмертных ленинских идей об управле-

нии советским государством на том этапе, «когда, 

преимущественное значение приобретает не поли-

тика, а экономика». 

* * * 

8 10 часов утра начались раздельные засе-

дания палат. В Кремлевском театре собрались де-

путаты Совета Союза. Председательствует -
Предсеуатель Совета Союза Верховного Совета 
СССР депутат И. В. Спиридонов. В это же время 

в Большой Кремлевском дворце под председатель-

ством Председателя Совета Национальностей Вер-
ховного Совета СССР депутата Я. В. Пейве откры-

лось заседание Совета Национальностей. 
На заседании Совета Союза был заслушан 
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Есть 
годовой план! 

Выполаняя сваи сащмалиспиче-

ские обязательства, коллектив 

Слахцевюкаго регенератного заво-

да досрояно, 10 декайря, завершил 

годовойплан. Достигнуты Высахие 

показатели по проиавадительиости 

труда и ЭКОНОМИИ фонда зарплаты. 

Проведенная работа по сниже-

нию себестоимости дала свои ре-

зультаты. С учетом затрат в пуско-

наладачный период нам по плану 

было утверждено 1 рубль 16 ко-

пеек на Рубль товарной проаук-

щки. Мы добились затрат в сумме 

1 Рубль 14 копеек, а в аонбре Эти 

расходы составили 87 копеек. 

,В соревнования за досрочное 

1выпоииенке годового плана Высо-. 

ких трудовых показателей достиг-

ли прмкатчик Н. Сергеев, слесарь-
ремонтнмк И. Рыбачек, Вулканннза-

торицкхи А. Кузькин, В. Иванов, 
шерохокщнк Н. ,Някаицрав н дру-

гие передавкки пронзВоцства. 

А. СИМКИН, 
начальник планового отдела 

регенератного завода. 

доклад мандатной комиссии о6 избрании депута-

тов вместо выбывших по пяти избирательным 
округам. 

На раздельных заседаниях палат единодушно 

утверждается повестка дня и регламент работы 

Второй сессии Верховного Совета СССР шестого 

созыва. Сессия рассмотрит следующие вопросы: 

1. 0 Тосударрственном плане развития народ-

ного хозяйства СССР на 1963 год. 

2. 0 Государственном бюджете Союза ССР на 

1963 год и о6 исполнении Государственного 
бюджета СССР за 1961 год. 

З. Об утверждении Указов Президиума Вер-
ховного Совета СССР. 

4. Современное международное положение и 

внешняя политика Советского Союза. 
* * * 

В 11 часов утра в Большой Кремлевском 
дворце открылась совместное заседание Совета 
Союза и Совета Национальностей. 

3а столом председателя - Председатель Со-
вета Союза депутат И. В. Спиридонов, Председа-
тель Совета Национальностей депутат Я. В. Пей-
ве, их заместители. В ложах - члены Президиу-
ма Верховного Совета СССР, министры СССР. 

Депутаты и гости встречают бурными апло-

дисментами появление товарищей Г. И. Воронова, 
А. П. Нириленно, А. Н. Носыгина, А. И. Микояна, 
Н. В. Подгорного, Д. С. Полянского, М. А. Сусло-
в а, Н. С. Хрущева, В. В. Гришина, Л. Н. Ефре-
мова, В. П. Мжаванадзе, П. Н. Демичева, Л. Ф. 
Ильичева, В. И. Полякова, А. П. Руданова, В. Н. 
Титова, А. Н. Шелепина. 

В ложах - члены дипломатического корпуса, 

представители советской и иностранной прессы. 

На совместном заседании Совета Союза и 

Совета Нацноналыностей с докладом о Государст-
венном плане развития народного хозяйства СССР 
на 1963 год выступил заместитель Председателя 
Совета Министров СССР, Председатель Совета на-

родного хозяйства СССР, депутат В. З. Дымшиц. 
м * 

Затем был заслушан доклад министра финан-
сов СССР депутата В. Ф. Гарбузова о Государст-
венном бюджете Союза ССР на 1963 год и об ис-

полнении Государственного бюджета СССР за 

1961 год. 

С НОВЫМ ТРУДОВЫМ ПОДЪЕМОМ 
1В эти дни труцяцгиекя ремонт-

но-строительного цеха комбината 
«Сланцы» с 'большим интересом 

знакомятся с соабццениями о ра-

боте сессии Верховного Совета 

СССР. 
- В плане народного хозяйст-

ва дна пятый год семилетки, кото-

рый обсуждается на сессии Вер-
ховного Совета СССР, - говорят 

они, - предусматриваются боль-
шие ассипнавания на дальнейшее 
раза атие химической и горной 
промышленности страны. В нашем 
городе предстоит многое сделать 

по улуцшеэаию работы шахт и га-
заслан:цевого завода, чтобы они 
работали без государственной до-

тацми, вылу'скали дешевую и ка-
чественную продукцию. 

Коллектив цеха стремился улуч-
шить свои производственные пока-
затели. Свое адиннадцатимесяч•ное 
задание по валовой продумцим он 
выполнил на 104,3 процента. Вие-
реди соревнующихся за досрочное 

вьиполнение годового плана идут 
бригады столяров В. Рожко и ра-
бочих лосопиле:кия Ю. Белорусова. 
Свои плановые задания за один-
надцать месяцев этого года они 
выполнили на 106 процентов. 

На капитальном ремонте жилых 
домов хорошо трудятся бригады 
плотников В. Ряни, М. Иванова, 
В. Нихикрарова, маляров И. Ни- 
каидрова, А. Титовой и другие. 

Н СВЕДЕНИЮ СЛАНЦЕВЧАН! 
В связи с проходящей сессией Верховного Совета СССР 

ранее назначенный прием граждан депутатом Верховного 
Совета СССР тов. Н. Т. Степановым 14 декабря 1962 года с 
10 до 16 часов переносится на 24 декабря 1962 года. 

Исполнительный комитет Слакцевского 
городского Совета  депутатов трудящихся.  



Решения ноябрьсиото Пленума 

ЦК КПСС - в Жизнь! НЕЛЬЗЯ МИРИТЬСЯ 
С ОТСТАВАНИЕМ 

Все хоииунисты, беспартийные 
рабочие, инженерно-технические 

,работники и служащие третьей 
шахты единодушно одобрили и 

внимательно изучают историче-

ские решения ноябрьского Плену-
ма ДК КПСС. В них поставлены 

большие задачи перед партийны- 
ми организациями по улучшению 
руководства промышленностью, 

строители твом и сельским хозяй-
ством страны. 

Я, как и все горняки шахты, с 

интересом прочитал доклад Н. С. 
Хрущева. Поднятые в докладе во-

просы до глубины души взволно-

вали меня. Коммунистическая 
партия проявляет большую заботу 
об улучшении работы промышлен-

ности, чтобы каждое предприятие 

не имело отставав ия и успешно 

-выполняло свои плановые зада-

ния. 

Расскажу про работу коллекти-

ва нашей шахты, про то, как у нас 

используются механизмы. За ми-

нувшие одиннадцать месяцев чет-

вертого года семилетки коллектив 

шахты выдал на-гора 15.600 тонн 

сверхпланового сланца. Лучших 
результатов в сорввноваиии в 

прошлом месяце достигли горняки 

первого участка, возглавляемого 
молодым коммунистом Викторов 
Агутиным. Всего здесь добыто 
сверх месячного задания 1.800 
тони сланца. Этот участок по пра-

ву считается ведущий на нашей 
шахте, я по нему равняются все 

остальные. Здесь, как и. на ос-

тальных участках, тяжелый руч-

ной труд шахтера заменили мощ-

ные погрузочные машины «УП-3». 
Горнорабочие освоили новую тех-

нику и повседневно ' повышают 

производителысость труда. 

Нона шахте наряду с •передо-

выми есть и отстающие. Взять, 
например, третий добычной уча-

сток, который из месяца в месяц 

не вьшолияет своих -плановых за-

даний. В чем же дело? Может, у 

,нас техника другая и люди не та-
кие трудолюбивые, как на первом' 

участке? Возможности и условия 

работы у нас такие же, как и на 

передовых участках, но вся беда. 
в плохой организации труда и бес-
хозяйственном использовании гор-

ных механизмов. В ноябре из че-

тырех проходческих бригад ни од-

на не выполнила задание по про-

ходке, если не считать горнорабо-
чих, руководимых бригадиром Лео-

нидом Улаковым. Эта бригада, 
хотя и с большим трудом, но все 

же выполнила план. Основной 
причиной плохой работы бригад 
является частая аварийность ме-

ханизмов. 

Я остановлюсь вкратце ка ра-

боте бригад . прохюдчиков Германа 

Рокотова и Александра Шевченко, 
которые заняты на одном сборкам 
штреке.. Так, в ноябре, бригада 
т. Шевченко при плане проходки 

275 погонных метров прошла 

только 180. Дочти одна треть ра-

бочих дней у нее ушла на простои, 

вызванные различными авариямТг 

и неисправностью механизмов: 

Причин для этого было много. 11 
ноября слесарями во главе с заме-

стителем главного инженера по 

новой технике Ю. Вачаевыи был' 
поставлен механический перекры-
ватель вагонов, но он до сия пор 

не работает. Вместо одного рабо-
чего 'на перекрытии вагонов заня-

ПРОДЛИТЬ СРОК СЛУЖБЫ МЕХАНИЗМОВ 
Добиваясь успешного выпол4е-

ния'заданий четвертого мода семи-

лепкн, работними сланцевой про-

мышленности настойчиво ищут пу-

ти аювы:шемня производительности 

труда. Этих путей много: здесь и 

прогрессивная технология, механи-

зация н автоматизаацюя трудоемких 

ручных операций, м внедрение но-

вой техники. Надо смазать, что это 

более эффективные способы по-

вышения иронзвоцительности тру-

да. Особенно заметен рост по ос-

нащению новой тухюмкой нредацрия-

пий комбината а.Сланцыж Сейчас 
на всех шахтах работают погру-

зочные машины еУП-3+, еКСП-1b, 
еКС-9, еСЛ-63в, самоходные ва-

гонетки и другое оборудование, 

механмзироваи обмен вагонов на 

вспомогательных ,подъемах. На 
шахте Л& 3 автоматизирована 

смазка приводов и механизмов. На 
участках сортировок всех шахт 

внедрено .дисгадсцноинсе управле-

ние механизмами с одного пульта. 

Проделана большая работа по 

монтажу и пуску в эксплуатацию 

вентиляторав проветривания уча-

стков и многое другое. Все эпн ме-

раярнятня, безусловно, способству-
ют более лучшей работе коллемти-

вов шахт. 

Но это одна сторона дела. А 
другая — можно ли от техники, 

имеющейся на шахтах, получить 

большую отдачу, можно ли исполь-

зовать ее лучше, на полную физи-
ческую силу? Можно. N если это-

го еще не везде добились, то по-

вннны, в первую очередь, люди; б -

служивающие механизмы, н отделы 

главных механипсов, осуществляю-

щие контроль за состоянием тех-

н ики и ее ремонт. Ведь никому не 

секрет, что правильная эксплуата-

ция любой машины, своевремен-

ный ремонт продлят срок ее служ-

бы. 

,Как же обстоит дело о исполь-

зованию оборудования и уходу за 

н им на наших шахтах? Нередко 
здесь можно наблюдать бесхозяй-
ственную эксплуатацию машин, 

халатное отношение к хранению 

дорогостоящего оборудования. На 
первой, второй и третьей шахтах 

не единичны случаи, когда врубо-
вые машины, конвейеры работают 
без смазки lредукторов. На первой 
и третьей шахтах оборудование н 

механизмы хранятся под опкры-

t s нямя 

стр. ТРУДА 
12 декабря 1062 года 

тыаи небом. Это приводит к .боль-
шой аварийности машин, быстро-
му их износу. За десять месяцев 
текущего года вышло.ив строя на 

первой шахте 137 электромоторов, 

на второй шахте - 126, на треть-

ей шахте-123 и на шахте. имени 

С. М. Кирова — 80. 

0 какой долгой службе меха-

н 'из'мов можно говорить, если на 

втором участке первой шахты `не-

котарые конвейеры часто бывают 

завалены породой и сланцем и 

подвергаются лоломхам,редукторы 

забойных механизмов работают 

при недопустимо недостаточной 
смазке, кабели паднешены в бес-

порядке? . 

Очень плохо зксплуатируется 
электровозный парк. Нередки слу-

чаи, когда электровозы выхюдят в 

рейс с различными неисправно-

стями: то не работают песочюицы, 

то отсутствует блокиравма конт-

роллера ,н ряд других. 

Аналютючные факты обращения 
с механизмами есть на всех шах-

тах. 

.Можно это предотвратить? Без 

сомнения, если ио-хозяйски ис-

пользовать оборудование, строго 

спрашивать с винавнииюв аварий. 

Однако на шахтах-до сих пор нет 

даже настоящего учета аварий. А 

поэтому они не ,расследуются, ви-

нонмиоюи аварий не привлекаются к 

строгой ответственности. Не возме-

щается за счет виновных и мате-

риальный ущерб, нанесенный пред-

приятию в результате аварий ме-

ханизмов, А ущерб немалый. На 

шахте Л& 1 .в течение десяти меся-

пев за простои, вызванные авария-

ми механизмов на добычных уча-

стках, оплачено 1.226 человеко-ча-

сов. Только с 1 актяря по 15 

ноября три участка из-за аварий 

оборудования простояли 52 час 

Такая же картина наблюдается 
и на других шахтах комбината 

Сламцыв, 

Павиюны в плохом использава-

вамин механизмов и оборудования, 
в первую очередр, отделы главных 

механиков и •,рук вюдители шахт. 

Это мм нужно было бы не только 

составить графики нааново-преду-

предителыных ремонтов оборудова-
ния, но и требовать строгого вы-

полнения их. А ведь чего трека 

таить, почти на всех шахтах этот 

ремонт проходит от случая к 

случаю н- только тогда, когда ма-

шины совсем выходят из строя. 

На каждой шахте были заплани-

рованы определенные средства на 

капитальный ,ремонт оборудования 
хозяйственным способом. За десять 

месяцев шахта № 1 использовала 

эти средтва наполовину, немногим 

более — вторая и третья шахты. 

Повинны в этих недюстатках и 

руководители служб комбината тт. 

Карамышев, Егоров; Басим, кото-

рые неудовлепворителыао руково-

дят своими службами, мало предъ-

являют требовательности к меха-

никам и энергетикам шахт, участ-

ков, ;не врспитывают у них чувства 

высокой ответственности за пору-
ченное дело. 

Все зги факты состояния элект-

ромеханичесмих служб на шахтах 

были вскрыты недавно на заседа-

нии парткома комбината Сланцы. 

В 'принятом постановлении намечен 

ряд мероприятий по лучшему ис-

пользованию механизмов н обору-

дования, внедрению новой техни-

ки. 

Секретарям партийных органи-

заций предложено строже осуще-

ствлять контроль за состоянием 

оборудования, широко развернуть 

социалистическое соревнование 

среди ремонтного и абслуживаю-

щего персонала и за безавар.йй-

ную работу, повышение межре-

мдитного пробега машин и меха-

низмов, за улучшение их эксплуа-

тации. 

И. ПАВЛОВА. 

то двое, и. они пользуются ручным 

перекрывателем. Есть у нас и та-

кой капризный механизм — тол-

катель вагонов, который установ-

лен некачественно и частенько 

подводит в работе. Так,.28 ноября 
из-за егонеисправности простоя-

ли две смены. 

Не со всей серьезностью отно-

сятся к выполнению своих обя-

занностей слесари по ремонту по-

грузочных машин 'Николай Коно= 

нови Александр Малышев. Як 

был дан наряд на ревизию магнит- 

ной станции «УП-3». Эту работу 

они своевременно не :выполнили. 

По этой причине 26 ноября звено 

из бригады т. Рокатова простояло 

целую смену. Кроме того, 'из-за 

некачественного ремонта погМтзоч-

нюй машины «УП-3» бригада тов. 

Шевченко простояла двое суток. 

А вот .еще возмутительный слу-

чай. В ночную смену вышла из 

строя погрузочная машина. Мы 

про вто сразу же сообщили де-

- тсс шахте В. Костиису, 
чтобы он вызвал слесаря для уст-

ранения аварии. Но он вместо ока-

зания помощи ответил; что это не 

его дело, хотя в его распоряжении 
имелась. дежурная автомашина"для 

поездки за: слесарем: Так - мы и 

простояли без_ дела.. 

Нет в забоях запасных частей 
для погрузочных машин « УП-3» 
масла для заправки гидросистем 
и шарниров для ленты транспор-

тера «РТУ-30». Случясь авария 

• 

- и ка пояски этих деталей уй-

дет много драгоценного времени. 

Подобных причин плохой рабо-
ты механизмов много. Начальник. 
третьего участка В. Рябцев и ме-

ханик Э. Иванов слабо реагируют 

на требования рабочих, а парт-

групорг В. Афанасьев и проф-

групорг В. Иванов недостаточно 

требуют от них коренного улуч-

шения руководства работой. кол-

лектива. Собрания рабочих на 

участке не проводятся. Без ведо-

ма бригадиров т. Рябцев рнседнев-

но меняет состав.звеньев и бригад, 
что также отрицательно сказы-

вается на трудовых делах. Была, 

например, неплохая у нас брига-

да проходчиков,' возглавляемая 

Г. Божеводьниковым. Но она сей-

час расформирована даже с пере-

водом рабочих на другие участки. 

• Про все эти недостатки на 

третьем горном участке знают ру-

ководители шахты, в партбюро и в 

шахтном комитете, но почему-то 

не принимают действенных мер по 

оказанию помощи в улучшении 
организации труда и использова-

нии механизмов:- Видимо, руково-

дители шахты уже окончательно 

зачислили наш коллектив в число 

отстающих. Если дело обстоит так, 

то это зря! Коллектив у нас тру 

долюбивый, и он стремится вый-

ти из прорыва, чтобы подтянуть-

ся до уровня передовых участков 

шахты. 

Н. СМИРНОВ, 

член КПСС, проходчик 

третьей шахты. 

НАШИ НОВЫЕ ЗАДАЧИ 
'В ЖКО комбината .«Сланцы» 

состоялось заседанйе редколлегии 

_стенной газеты «За культуру 6ы- 
та». На заседании присутствова-

ли секретарь парторганизации 

тов. Курашева, председатель ме-

сткома тов. Лол_синкин и комсорг 

тов. Михайлова. Обсудив вопрос о 

ноябрьском Пленуме ДК КПСС,. 
редколлегия решила коренный об-

разом улучшить свою работу. 

Часто на страницах городской 
пазеты «Знамя труда» публикуют-
ся критические материалы о ра-

боте нашего ЖКО, .поэтому редкол-

легия решила чаще вьшускать 
стенную газету с сатирическими 

материалами, больше критиковать 

недостатки нашей работы, сделать 
газету живой и интересной для ра-

бочих, привлекая их самих к вы-

пуску каждого номера. 
Работа ЛСКО 

очень важная и. 

ответственная, так 

как это забота о 

быте трудящихся 

города. ' Поэтому 
газета решила 

больше и острее 

критиковать лоды-

рей, дротульщи-

ЛЕНИНГРАД. Электромашиностроители эа-

вдда КЭлектросилая имени С. М.• Кирова создают 

крупнейшие е мире гидрогенераторы.  мощностью 

225 тысяч киловатт для Братской ГЭС и турбо-

генераторы мощностью 320 тысяч киловатт для, 

,Черепетской ГРЭС. С новым_ трудовым подъемом 

они приступили к изготовлению "девятой машины 

для великой стройки ха Ангаре и седьмой маши- 

хы для Воткинской ГЭС. -

НА СНИМКЕ: бригадир токарей С. Н. Па-

щенко обрабатывает вал ротора гидрогенератора 

для девятой машины Братской ГЭС. 

Фотохроника ЛенТАСС 

ков, тунеядцев и шире показы- 

вать лучших людей' ЖКО. ' 'Для 

этого редколлегия - в ближайшее 
время проведет ряд:рейдов.пр всем 

службам и 'общежитиям ,?ККО н 

выпустит специальные номера га-

зеты. 

Раньше газета «За культуру 

быта»- выходила один раз в месяц. 

Я хотя на конкурсах комбината 
мы занимали не последнее место, 
однако всегда отмечалось, что на-

ша газета не имеет критических 
материалов. Учитывая эти, недо-

статки, редколлегия решила вы-

пускать газету два раза в месяц, 
и в основном посвящать все ее 

материалы координальным вопро-

сам работы отделов ЖКО. 
В. АРТАМОШННА, 

редактпр газеты 

«За культуру быта». 
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На строительных плошадкак 
Рабочие, инженерно-технические ра!ботиииаи и служащие шестого 

управления тридцать первоио треста отвечают новыми трудовыми 
делами на решения июябрьского Пленума ЦК КПСС. Стремясь ус-

пешно выполнить производственное задание чепвертото гада семилет-

ки, они повышают свою выработку. 
Улучшает работу в этом месяце коллектив участк▪ а, занятый на 

строительстве жилых домов в городе Килнгнсаппе. ,Здесь для семей 
рабочих Кингисеппскаго фоефорипного рудi ма строители возводят 

семь 48-квартмрных жилых домов. На кладке жилья хорошо трудят-

ся бригады камеилщиков М. ,Семенова,. Д. Курчанава, И. Потаиава и 

А. Осипова.Свою сменную !выработку анм довели до 1.10-1,15 про-

центов. 
На устройстве строительных .ликов заняты бригады плотнюков 

В. .Сущеилко и В. Иванова, а на подготовке фундаментов - земле-

копы--бетонщики мв бригады Б. Амосийского. Они также павседнев= 

но перевыполняют нормывыработки. 
За ,последнее время строители мерного участка усилм1вают. тем- 

пы работы на страителыстве второй очереди !Слаицевского цемент-

наго завода. На сооружении смесительных силосов и печного цеха 

работают бригады илотиммов Д.. Сергеева, П. Гайсемок и земиеко-
пав-•1бетонтцюкоiв Л. Халсомен. Сваи праяаводственные задания они 

выполняют на 115-120 п оцентод3 каждая. 

Тяжелое полоакенме у мтроителёй шестого рлравлемия совдалась 
с подготовкой к сдаче в эксплуатацию объектов-,в .Иваипороде н 

совхозе кКотельскийв Киигисептокого района. Так, .iв декабре строи-

телям нужно сдать 48-авартирный жилой дам и,о улице аа арима в 

Ивангорюде. Второй такой же дам вапл:анмро!вап к сдаче в торном 
квартале будущего года. Но 1Слаицевекмй участок .треста аСантех-
монтажв, ,возiглавляемый Г. iинанавым, затянул установку водопро-

водя, тепловой и ,камалмваицнонмойсетей, оборудования !в. котельной. 
По этой причине сдача домов может задержаться. 

Рулсовадмтелям субподрядных организаций тт. Иванову н Шрей-
деру необходимо ускорить код работ на пусковых объектах, чтобы 
строители смогли выполнить свои задания до канца гада. 

1И. СоКОиП•оВ. 

Белорусская ССР. Недалеко от шоссе Сморгонь - Молодечно, 

на песчаном берегу реки Вилки выросло новое предприятие 

гидромехаиивмрованны й песчано-гравиймый карьер еСморгонь», Он 
ежегодно будет давать новостройкам страны 900 тысяч кубометров 
высонопсачеспвенното песка, гравия м щебня. 

На снимке: земсна,ряды ведут работу в кафьере.. . . 

Фотохром!ика ТАСС 
w 

О л ю д я х 

ХОРОШИ Х 

Все ей 
благодарны 
В поселке Строителей я живу 

12 лет. За это время здесь сменил-

ся не один медицинский работник, 
обслуживающий население посел-

ка. Сказать поправде, все они ра-

ботали неплохо, но вот Анна Ни-
колаевна Никишина запомнится 

нам больше всех. 

Здоровье мое неважное, болею а 

часто. И когда 6ы мне ни потребо-
ваяась помощь, Анна Николаевна 
тут же спешит на мой зав. И на-

вещает, дона не наступит улучше-

ние. !Да и потом долгое .время про= 
должает свое наблюдение. Да раз-

ве только мне оказывает меди-

цинскую помощь Анна Николаев-
на? Одинаково чутко она относит-

сн ко всем жителям нашего посел-

ка. И люди благодарны ей за 
Это: 

П. ВАСИЛЬЕВА. - 

Рабочие обсуждают 
свои дела 

На участке сланцеподачи гене-

раторной станции газосланцевого 

завода состоялось отчетно-выбор-
ное профсоюзное собрание. Оно 
обсудило отчет о работе проф-

групорга, избрало новый состав 

профгрулцы. 
На собрании иного говорилось о 

социалистических обязательствах 
участка и соревновании за их вы-

полнение, о помощи додшефному 

совхозу «Родина», о работе полит-

кружков, о тон, как соблюдаются 
правила. техники безопасности. 

Наряду с положительными мо-

ментами отмечались слабая поста-

новка культурно-массовой работы 
в коллективе, недостатки в деле 

охраны труда и другое. 

Н. ЕГОРОВ. 

Ш А Х Т Е Р 

Александр Антусев  

Когда Саша !впервые оказался в 

лаве, то обстановка, люди и тру-

довой процесс - все в его глазах 

приобретало какой-то тамиствеи-

ный, волнующий смысл. От говна-
имя того, !что над головой !стамет-

ровая толща горных пород, что 

здесь ни в какую ицеиь 'иге iпрогля-

,нет солнце, что впзд  ух ме матол-

нен gбыч ьгми запахами земли, 

озабачеюно двигались его хгму!рые 
браги. 

- Ну, парень, сколько отгру-

зишь слаюца, гiрюлзиавайся? -

лрмветлюво глядели ма новичка 

внимательные глава !бригадира. 
- да ,уж не меньше нормы, -

ответил Саша. 
В то время нормой было 8,5 

тонны. Но многие бывалые нава-

лоотбойшрлки перекрывали обыч-
но эту норму. Только на первых 

порах трудно было Саше тягать-

ся с иплмн. Но характер у .парня 
упрямый: хотелось зразу ,показать 

на что способен. Высокий, стат-

ный, с решительным ,вьражением, 
с огонькам в главах товкчак па 

всех п вИл .приятное iвпечат-

леалиле. !С iболыной охотой взялся 
его абумать мавалоотбойицюк .Фе-
дор Грпшмн. 
- Тебе, браток, навезло, что 

попал в нашу бригаду. Навалоот-
бойщик это хозяин псоложения, 

главная фипура•на производстве,

- говорил ан Саше. 
Новичок улыбнулся, тряхнул ло-

патой: 
- Это с такой-то вот машиной? 
-- lВреМемнсе_ я1вленме. -Пройдет  

1 

день, сдадим в инузей наш мистру-

мент. Но чтобы в совершенстве 
познать технику, нужно учиться и 

учиться, не ифенебрегая простей-
шитлй ,инструментами, надо суметь 
увидеть 'ромампиму . героических 

будней, полюбить нелегкое ремес-

ло шахтера. 

Очень внимательно слушал 

Саша, сердцем соглашаясь • с 

горячими славалци Федора Гри-
шина, а тот, !делая: себе обычное 
дело, неустаимю следил за рабо-
той новичка. -

- Э, парень, птстой-ха; часто 
говорил оиi. - Разве так работа-
ют? -Брал из рук новичка инстру-

мент .м без лишней .воркотни по-

казывал. 

Тяжело было привыкать к стре-

мительному темпу !работы. Но ду-

шевные слава бригадира и навык 

товарищей помогали ему находить 

в себе то необходимое !мужество, 

без которого так плохо человеку 
преодолевать аррудиостн. 

Шли дни, ,месяцы.: • . У Саши 
появились навыки, крерда - уверен-

н ость в успех завтрашнего' дня. А 
если человек верит твердо, ом всег-

да добьется победы. Так ,было и 

у Александра Антусева. Со дня 

его посгуллемия на шахту прошло 

6 лет. Сейчас ан в совершен-

стве изучил м профессию слесаря 

и бурмльицика, мажет работать с 

врубмашкнистамм, с ,креплильщика-
мм. 

Отлично трудится. .Александр 
Амтусев. Сейчас ом часто на 3-4 
тонны пе!рекрьавает-смёпйоё-зада= 

ние. Федор Грилшмн •работает те-

перь в бригаде Александра Рачмо-
ва, но после каждой смены он 

обязательно ,подойдет к Саше, 
спросит: 

- Ну как? 

И, улыбнувшись ответу, шутливо 

качнет половой: 

- Опять ты, Саша, меня обо-
гнал. На целую тонну обставил! 

Гордость за своего бывшего 
ученика слышився .в этих его сло-

вах, а от этого Саше хочется ра-

ботать еще лучше. Теперь часто 

Саша вспоминает свой первый 
шахтерский день м ме может по-

нять, почему таада не смог вьлпол-

нить норму? 

Гордятся Сашей вбригаде, на 

горном участке, гордятся и дома. 

Как-то вернулся юн после смены 

дамой, а маленькая дочурка Ната-
ша обнимает его ва колени, глаза 

горят радостью. 

- Папа, а я тебя .видела. . 

- Где же, Наташа, ты медля ви. 
дела? - удивляется отец. 

- На доске помета -комбината 
'еСлвицы, •- объясняет жена; Ли -

дня ,Алексеевна, ,и обращаясь к 

дочери: - Ну-ка опроси папу, что-

бы про шахту рассказал. 

' - Я м без уговоров вам расска-

жу наши навостм;-следует в от-

вет. - А новости хорошие, радо-

стные. Горит вечерами звезда над 

'копрюм н всему народу говорит о 

`гам, что течет на-.тара «рекой.» 
Ьверхпланавый сланец. 

В. ГСАГIУцЬИН. 

R где играть детям? 
Сейчас, как никогда, нужно 

электрическое освещение на ули-

цах и во дворах. Однако во многих 
местах его нет. Взять i примеру 

улицу Жуковского. Идешь вече 

ром - юроиешная тьма. Даже у 

такого культурного учреждения, 
как городская библиотека, нет 

электрических фонарей. А что ос-

тается говорить о дворах? 

Единственное хорошо освещен-

ное место в Больших Лучках ото 

площадь Ленина. Вот здесь .и со- 
бираются вечером и стар, и. мал. 
Чуть пагода похолоднее, ребятиш-
ки разных возрастов бегут сюда с 

санками; коньками. Правда, поиг-

рать им в большинстве случаев не 

удается - не разрешают работ- 
ники милиции. И они правы: пло-

щадь не место для игр и забав. 
А как же все-таки быть детям? 
Этот вопрос давно стоит на пове-

стке дня, но до сего времени пол-

ностью не решен... 

Наступила зима. Уже сейчас 
надо подумать о тон, где можно 

будет в первые же морозные дни 

залить каток, сделать горки, что- 
бы дети могли весело, с пользой 
для себя проводить свои досуг. 

О. ИВАНОВА. 

Пойманы с поличным - 

Среди сланцевча!н немало люби-
телей охоты и рыболовства. Боль-
шинство ив них активно участвует 

в охране природы и ее богатств. 
Но есть среди охотников и рыбо-
ловов такие, кто использует бо-
гатства наших лесов в целях лич-

ной. наживы, хищничеоки уничто-

жает их. 
Не так давно общественность и 

государственным надзор задержа-

ли группу таких рыболовов. В со-

ставе ее - рабочий первой шахты 

В. А. Наумов; рабочий третьем 
шахты 9. М. Семенов, а также 

И. А. Семенов, проживающий по 

улице Свердлова, дом N;•14, 
кв. N 3, и В. А. Кириллов, про-
живающий • в .доне № 13-а, кв. 

N 7 по улице Жуковского. Эти 
рыболовы привезли на Нарвское 
водохранилище '3,5 килограмма 
аммонита и 18 западов. Для чего 

они везли этот груз? Конечно, для 

того, чтобы глушить им рыбу. Все 
четверо хорошо знали, что подоб-
ный метод добычи ,ры бы запре-

щен. Но теМ не менее пытались 

нарушить этот запрет. 

• И. СТРАШНО, 
председатели районного завета 

абщества охотников. 

ITO СЛЕДАМ 
писем трудящихся 

Ежедневно редакция газеты 

Знамя трудаполучает пй!сыма от 

своих читателей. Содержание их 

самое {различное. 

Среди редакционной почты нема-

ло писем с критическими замеча-

ниями. Как. 'правило, часть этих 

писем публикуется в газете. Ос= 
талыные .направляются ,на рассмот-

рение руководителям ,предприятий, 
партийным, профсоюзным работ-
никам. К сожалению, не !все, кому 

лапали ,критические замечания тру-

дящихся, вовремя и по-деловому 

реагируют на юрипиосу. Есть еще 

случаи, капда в редакцию •прихо-

дят формальные ответы. 

Сегодня редакция сообщает сво-

им читателям, как реагируют на 

критику и устраняют . недостатки 

руководители коммунальных орга-

иизащий города. Эти материалы 

подготовили ,рабкоры редакции 
Г. Рюманова н П. Петров. 

Отписались и забыли 
В октябре .редаисиция .получила 

письмо. В. нем говорилось, что вот 

уже больше года, как на лестнич-

ной клетке дама № 2 по переул-

ку Островского вышла мз строя 

батарея центрального отопления. 

Ее перекрыли... и на этом сочли 

работу законченной. 
1.7исьмо было направлено для 

• принятия мер начальнику ,жмлищ-

но-каммун.алыного отдела комбина-
- та «Сланцы» т. Васильеву. Тов. 
Васильев на згот раз .не заставил 

себя -долго ждать и прислал ответ, 

а котором сообщал, что -в срок до 

25 ноября недостатки будут уст-

ранены, отапительн.ая оиетема бу-
дет отремонтюравама. Но, видно, 

послать ответ иfда ленче, чем ус-

транить недостатки или правери-гь 

об их наполнении. !Идет время. 

Давно прошел указанный в ответе 

срок, а батарея по сей день не от-

реллантирааана. 
Это письмо мы адресуем азам, 

т. iВаокльев. Кои'ца же удовлетво-

рите справедливые требования 
жильцов дома. №2 по переулку 

Островского? 

Подписано . 

и с плеч долой 
На улицах Сосновой, Загород-

ной и Набережной •несколько ме-
сай.ев назад была начата .реконст-
р.укщия электросети низкого напря-

жения. Однако работы производи-
лись .очень медленно и было оче-
виццночто они затянутся на неоп-
ределенный срок. 

Жители домов, расположенных 

здесь, .напасали письмо в редак-
цию с просьбой помочь уокорить 

окончание работ. Редакция напе-
чатала это письмо, а затем посла-
ла его для принятия мер в Слам-
цевююий го.ркомхоз. Через некото-
рое время авторы писем получи-

ли абн.адежювающий ответ, подпи-

санный заведующим горкомховом 
т. Красююцким. Вот что в нем 
сообщалось: факты, указанные в 
письме, имели место. Все работы, 
овязанные с реконструисцией сети 

низкого малрюжения, будут закон-
чены к 5 ноября этого гада». Точ-
но таксой же ответ прислали из 
горкамхоза м в редакцию. 

Но идет время, а завершения ра-
бот по=прежнему не видно. Среди 
проживающих в домах по улицам 

Загородной, Сосновой м Набереж• 
ной немало учащихся, студентов. 
Каково ам выполнять домашние 
задания, вслм в комнатах ..царит 
полумрак? Уже несколько месяцев 
жильцы не имеют возможности 
включить радиоприемники и. теле-

визоры, пользоваться быто.вьлми 
приборами. -, 

Редакция ждет от заве.iующегО 

коммунальным. отделом гориспол-

кома т. Красницкого,. а заодно н 

от главного инженера Слаицевгко-
го отделения «Лен!селыэнерто» тов. 

Бориюава конкретного ответа. 
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ОБЩЕСТВЕННЫЙ СМОТР ЗдИ0НЧИЛСЯ 
Комбинат Сланцы недавно закончил общественный смотр 

уровня экоисоммки и организации произвоаспва. За время проведения 

смотра в центральную коммскмю с предрприяпий и технолотимеаких 

цехов поступило большое количество оредложенмй, направленных на 

снижение себестоимости цродукции, повышение лроиавадительности 

труда. 

Шестьдесят два наиболее ценных предложения с условной годо-

вой экономией 933 тьисячн рублей включены в план мероприятий ком-

бината. Часть из них будет внедрена в производство в будущем го-

ду и составит экономию государственных средств в сумме 287 
тысяч рублей. 

Ценные, обоснованные юредложения iв дне общественного смот-
ра поступили с шахт, печного цеха, газогенераторной станции, це-

хов газбензнна и канатных дорог. 

Мотоспорт -увлекательное занятие 

Многие сланцевчане имеют в 

личном пользовании мотоциклы. 

Это очень удобно. Захотел в суб-

ботний вечер съездить на рыбалку 

- садись и поезжай. Но для 

того, чтобы пользоваться мотоцик-

лом, надо знать его устройство, 
правила уличного движения. Все 
эти знауия можно получить на 

курсах, которые открылись недав-

но на третьей шахте. Занятия про-

водит опытный автомобилист С. К. 
Никитенко. На курсах занимаются 

не только владельцы мотоциклов, 

но и те, кто мечтает в ближайшее 
будущее приобрести их. 

— Мотоспорт я считаю одним 

из интересных занятий,-говорит 

инженер газосланцевого двора 
К. А. Гусева. - Вот получу права 
и обязательно приобрету мотоцикл. 

Большинство занимающихся на 

курсах серьезно относится к заня-

тиям. Поэтому охи проходят орга-

низаванiво. Немалая заслуга в этом 
принадлежит и старосте курсов 

А. Черкасову. 
И. ЛУНЬЯНЕННО. 

Шахта № 3. 

ПОБЕДИТЕЛИ ОПРЕДЕЛИЛИСЬ 
Большую работу по физическо-

му воспитанию, организации до-

суга среди рабочих, инженерно-

технических работников и служа-

щих проводит совет коллектива 

физкультуры второй шахты. Мно-
голюдно в эти дни и красном угол-

ке шахты. Здесь вот уже с 27 
октября начался массовый ново-

годний турнир по шашкам и •шах-

матам на приз газеты «Советская 
Россия» и Центрального Совета 
ДСО «труд». 

В первом туре шахматно-ша-

шечного турнира приняли участие 

576 шашистов и 256 шахмати-

стов. Но ото было только начало 

спора за первое место. Из 72 вось-

мерок по шашкам к началу вто-

рого тура осталось только 9, а из 

32 шахматных восьмерок борьбу 
во втором туре продолжили толь-

ко 4. 

КЕМЕРОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Широко раскинулась строитель-

ная площадка Беловской 
ГРЭС, одной из крупнейших 
в Сибири. Сооружение электро-

станции ведется индустриаль-
ными методами. Один за дру-
гим сдаются в эксплуатацию 

пусковые объекты, успешно 

идет монтаж котла и турбины. 
НА СНИМКЕ: монтаж глав-

ного корпуса Беловской ГРЭС. 
Фото А. Кузя рина. 

Фотохроника ТАСС 

Победитель по каждому виду 

определился только в третьем 

туре. Лучшие заняли местд за 

шашечными досками. Среди них 

- горнорабочий третьего учасг-

ка Б. Озолин, начальник участка 

Н. Слепнев, горный инженер 

Н. Козодаев, И. Егоров, Е. При-
гожин и другие. После упорной 
борьбы определились финали-

сты. Это Н. Слелнев и инструк-
тор коллектива физкультуры 

Г. Бабаев. 
Ровно играющий на протяже-

нии всего турнира Н. Слепнев стал 

победителем и массового новогод-

него турнира по шашкам среди 

коллектива физкультуры шахты 

N^ 2 и выполнил второй спортив-

ный разряд. Л. БУРИН. 

ЛЕНИНГРАД. С каждым го-

дом все больше студентов из 

молодых государств Африки 
приезжают ха учение в ленин-

градские вузы. Второй год 
учится в инженерно-строитель-

ном институте гвинеец Щериф 
Сусла, овладевающий спе-

циальностью строителя дорог. 
НА СНИМКЕ: Шериф Сусла 

беседует с товарищами по фа-
культету, студентами вечернего 

отделения Вениамином Сухаре-
еым и Михалом Васильченко 
(слева) — шоферами автопар-

ка М 3 Главленинградстроя. 

Фотохроника ЛенТАСС 

соКrовищницА миrовой КУЛЬТУРЫ 
Трон-аиспонат музея 

Знакомый с детства Эрмитаж. 
Старый и молодой в своем вечно 

живом искусстве. В зеркалах от-

ражаются пышные лепные укра-

,шен.ия бывшего Зимнего дварца. 

Распахнуты двери зала, где, как 

выставочный экспонат, стоит цар-

юкий прок. Он кажется взятым с 

театральной сцены. идем вдоль 

зала, называвшегося .ранее Нико-
спаевским бальным, ло паркету ко-

торого скользили в контрдансе 

,придворные. О них напоминают 

юружевные, тюлевые, парчевые 

платья, показанные на устроенной 
в этом зале выставке русской 
одежды давних времен... 

45 лет назад, в памятную ночь 

Октядбрьскаго штурма, рабочие, 
солдаты н матросы дошли в Зим-
ний ддворец. Хозяева России здесь, 

в Малахитовом зале, в последний 
,раз записали фамилии арестован-
ных юмм членов Временного пра-

вительства. 

Народ взял власть в сваи руки, 

.навсегда ,разрушив царскую цита-

цель. Быацгий Зимний дворец стал 

народным храмам искусств. 

Талантливы е 

русские умельцы 

Расположенный в бывшем двор-

це и примы какшдих к всему трех 

старинных зданиях крупнеяминй 
советский художественный музей 
хранит более двух миллионов цен-

ных памятников культуры и искус-

ства народов различиьих стран ми-

ра. Длинную анфиладу залив за-

ИНТЕРЕСНАЯ 
Увлекательную •и интересную 

поездку iв город Ленинград совер-
шили 5 декабря ученики 6 «Вв 
класса и 5 А» класса восьмилет-

ней .школы № 8. Организовала ее 

классный рукаваднтель Галина 
Анатольевна Зуииделевнч. Во вре-

мя экскурсии учащиеся побывали 
в ,музее Исаалоиевскаго собора, ос-

мотрели Зимний дворец, Смоль-
ный и другие достопримечательно-

сти города. Галина Аматоиьевна 
интересно, доходчиво рассказала 

ЭКСКУРСИЯ 
об исторических местах и памят-

никах города-героя. 

Учащиеся ездили .на экскурсию 

в автобусе З' 2346. Вел его шафер 
Петр Федотович ,Егоров. Нужно 
сказать, что ан исключительно 
добросовестно отнесся к тсоруче-

нию. Экскурсия надолго останется 

в памяти школынииаав. 

Т. ПЕТРОВА, 
член родительского комитета 

б тВ» класса васьмнлетней 
школы № 8. 

В КАБИНЕТЕ ПОЛИТИЧЕСКОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ 
ГОРКОМА КПСС 

14 декабря состоится iсеминар прапагаи4диктов, 
апипколлектиииав и заведующих агитпунктами. 

,Начало семинара в 9 чаiсав утра. 

♦в♦ 

руководителей 

Т ЛРоГРАММА ЛЕРЕдА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ тАлллинской студии 

Т ♦ 
СРЕДА, 12 ДЕКАБРЯ 

18.55 — Программа передач. 19.00 — Телевизионный журнал 

«Здоровье» (Центрального телевидения с включением Таилина, Ри-
ги и Вильнюса). 19.45 — Объявления. 19.50 — 1Кюмажурнал. 20.00 —

•Первенство СССР по тяжелой атлетике (передача для Центрально-
го Телевидения). 21.00 — «Актуальная камера». 21.20 — Докумен-
тальный фильм шПод небам древних пустынь». 

11 ПРОГРАММА. Т,раниияцмя Центрального телевидения. 

ЧЕТВЕРГ, 13 дЕКАБРЯ 

18.05 — Программа передач. 18.110 — Для молодежи: «Это ак-

туально». 18.45 — Поет уральский народный хор. 19.д0 — Г. Эрне-
сакс — егСваты из Мулыпимаа». Спектакль государственного театра 

иВанемуйне». Тiрансляидия из Тарту. 21.40 — «Актуальная камера». 

22.00 — .«Эстафета новостей» (Центрального телевидения). 

11 ПРОГРАММА. Трансляция Центрального телевидения. 

,нимают коллекции, рассказываю-
щие увлекательную историю раз-
вития русской культуры. Стоят 
станки заведоваiвицего петровской 
,«токарней» творца первого в мире 
металлического суппарта А. Нар-

фона. В галерее Отечественной 
войны 1812 гада на стенах портре-
ты замечательных военачальников. 

А. Пушкин воспел галерею в сво-
ем <Полкаводдце». Трофейные зна-
мена — в зале, посвященном 

А. Суворову. 

Эрмитаж располагает самым бо-
патьъм собранием русоюих художе-

ственных изделий вэ цветного кам-

ня. Они установлены во ммоичх 

местах. Русские камнерезы владе-

днбольшим искусствам. Например, 

из колоссальной, весившей 19 
тонн глыюбы, оня сделали отмечен-

ную иизяществом и тонкостью вку-

са вазу, украшающую Эрмитаж. 
Покоряет высоким иску!сктвом 

лобывавицая на выставках в Пари-
же и Нью-Рiорке, сделанная их 
последователями — волшебниками 
советской мозаююи, карта Совет-
ского Союза. 50 тысяч маленьких 
самацветных камней — лазуриты, 

МИНИСТЕРСТВО сиозп 
РСФСо 

орлецы, опалы, яшмы — укрепле-

ны на поверхности карты, зани-

мающей 27 квадратных метров. 

Золотые м серебряные звездочки 

обозначают столицы Советских 
Республик. 

Среди полотен Рафаэля, 
Леонардо да Винчи, 

Рембрандта... 

Примерно 30 километров нужно 

пройти, чтобы заглянуть во все 

залы Эрмитажа. Трудном пере-

честь картины, продолжающие уже 

столетия волновать и радовать лю-

дей. В неувядаемой красоте пред-

стают холсты Рафаэля, Леоиаардо 
да Винчи, полотна Ремlбрандта, 
художников Фран[пим, Англии, Гер-
мании.., 

Руками крупнейших мастеров 

прошлого сделаны представленные 

на выставках гравкры, изделия из 

броигзы, фарфора, слоновой кости, 

редкостные ткани, ковры, гобеле-

ны. 

Е. КАЛИНИНА, 
корр. ЛенТАСС. 

см

Товарищи 
читатели! 

Учитывая важное значение партийно-моли-
тическюх журигало в, продлен срок подписки 
на январь 1963 гада до 12 декабря 1962 года 

на журналы: «Аиштатор», мВотдросы истории 
КПСС.», «Коммуаиоств, Партийная жизнь», дПолистнческое са-

мообразоваитгеу, «Рабаче-идрестьянскмй исорресатасапемт», кПраб-
лемы мира и социализма» (на русском языке), аНовое время». 

Не упустите последний срок ,поддпиоюи на январь 1963 гада 

на эти журналы! 
«Союзнечать». 

Редактор И. А. АВДЕЕВ 

НА ОСНОВАНИИ ПРАВИЛ РЕГИСТРАЦИИ, утвержденных 

Постановлением Совета Министров СССР от 30 июня 1949 года 

№ 2883, все некоаперюрованные ,кустари х ;ремесленники обязаны до 

начала 1963 года или до начала занятия промыслам (если ан на-
чинается после 1 января), ;реек триравать свои промыслы в город-

ском финансовом отделе и выбрать на право занятия промыслом ре-

гиспрациоюные удостоверения. 

•Региспрнравать звон лромыыслы и выбирать на них регисгграци1он-
ные удостоверения обязаны таитке: ,рабочие и служащие, занимаю-

щиеся кустарными и ремеслеииными промыслами в свободное от 
работы время, рабочие и служащие совхозов, едяноличинки, зани-

мающиеся кустарными и ремесленными иирамьгслами. 
Регцистiрацнонные удостовереинкя выдаются городским финансо-

вым отделом по месту постоянного жительства кустарей н ремес-
ленников. За выдачу каждого регистрационного удостоверения с ку-

старей м ремесленников взимаепся государственная пошлина в сум-

ме 5 рублей. 
Граждане, занимающиеся кусгарiныгми х ,ремесленными промыс-

лами без выборки регистрационных удаставеренхй, оформляются в 

административную комиссию для наложения штрафа в размере до 

50 рублей. 
ГОРФИНОТДЕЛ 

СЛАНЦЕВСКНЙ РАИПОТРЕБСоюз иироюзводит набор моло-

дежи в возрасте 17 лет с образованием 7—,10 классов на шестиме-

сячные курсы продавцов при Ленинградском тиргаво-кооперативном 
училище и iКинлисетдпской школе-магазине. 

За сиЕравкамм обращатдся в .райпотребсоюз, отдел кадров. 

Гражданка Леонтьева Дина Ва-
сильевна, проживающая в городе 

Сланцы, ул. Калинина, дом № 31, 
кв. № 1, вовбуждает дело о рас-

торженми брака с гражданином 

Леонтьевым Виктором Грйгарье-

вючем, •пражюваюипiим в городе 

Сла.юцы, ул. Пролетарская, дом 
№ 9,xa.№б. 

Дело подлежит рассмотрению в 

Сланцевiскам городском народном 

суде. 
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